

Ein Familiennachmittag in der Keramikwerkstatt in Dresden-Loschwitz

Die Familien von unseren Eltern-Kind Treff e.V. fanden am 21. April im Künstlerhaus in Loschwitz zum Töpfern ein. Am großen Tisch fand jeder einen Platz zugewiesen. Die Inhaberin Frau Susanne Starke begrüßte die 5 Kinder und 6 Erwachsenen in Gebärdensprache, und erklärte den Ablauf. Jeder bekam ein Stück Ton in 3 verschiedenen Farben, indem daraus ein Trinkbecher gestalten sollte. Mit Nudelholz, Stäbchen, Ananaskonserven und andere Werkzeuge kneteten und formten wir mit viel handwerklichen Geschick und Konzentration ein Tongefäß. Die kleinen Baumeister wurden von Frau Starke tatkräftig unterstützt. Zum Schluss sahen die Tonbecher und – Krüge mit fantastischen Verzierungen und Henkelgriffen richtige Hingucke aus. Besonders die Kinder waren stolz auf ihre Kunstwerke. Es war ein gelungener schöner Nachmittag für uns alle.

Bericht von Timo Zabelt/ Heike Hummel



